
Protokoll
der Vorstandsitzung vom 4. Februar 2017 in Frankfurt
Anwesend:

Michael Scheuch,
Jürgen Preiß
Irene Fischer-Schmiermund

Torsten Schmiermund
Kirsten Scholz
Sabine Erdmenger
Ralf Zeise

TOP 1 Begrüßung

Um 15:16 eröffnet der 1. Vorsitzende die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit des
Vorstands fest.

TOP 2 Aktuelles und Homepage

Für den neuen Auftritt, den Michael aufgesetzt hat, gibt es noch Handlungsbedarf.

1. Für das Aufnahmeformular-PDF, das er gebastelt hat, guckt Torsten, ob sich Jürgens
Anregungen und Anmerkungen umsetzen lassen.

2. Michael hat schon einen Zugang für Sabine angelegt, auch für die übrigen
Vorstandmitglieder bekommen einen.

3. News, die eingestellt werden, können eigentlich „nur“ Redaktionsschluss Follow,
aktueller Mitgliederbeitrag und Freiseiten sein.

4. Es ist ein Übertrag der Domain auf den FC angedacht. Michael kümmert sich darum.

TOP 3 Redaktion

Die Anlieferung der Beiträge erfolgt terminlich und technisch völlig okay. Die Redaktion
arbeitet nach dem Grundsatz: „Wir sind die Redaktion, nicht das Lektorat“.

Für Dezember lief die Kommunikation mit der Druckerei sehr gut.

Das Festheft ist nicht geliefert worden. Das Festheft ist letztendlich nicht „unser“ Problem,
wir liefern nur Service.

Die Versandprobleme des NachfestFOLLOWs haben sich im Dezember nicht wiederholt. Die
Redaktion telefoniert in Zukunft der Adressenliste nach, um Fehler auszuschließen.

Der einmal angedachte Wechsel der Druckerei ist vom Tisch, da die Zusammenarbeit nett, die
Qualität okay und der Service des Versendens sehr gut sind.

Den neuen Aufnahmeantrag schickt Torsten auch an die Redaktion.

Die Auflage des FOLLOWs bleibt bei rund 200.



Farbseiten im NachfestFOLLOW und Freiseiten für Clans mit Sitz und Stimme im Rat von
Magira werden nicht geschoben. Sie verfallen bei Nichtnutzung.

TOP 4 Finanzen

Zur Zeit gibt es 197 A-Mitglieder. Durch die farbigen Freiseiten und ein erfreulich
umfangreiches FOLLOW 433 waren die Ausgaben im vergangenen Geschäftsjahr 2016/17
etwas höher als geplant. Dadurch wird das Guthaben des FC reduziert. Das ist im Sinne der
Finanzplanung.

Um für das kommende Geschäftsjahr 2017/18 die Finanzierung von vier FOLLOWs  bei
weiterhin 30 Freiseiten pro Clan mit Sitz und Stimme im Rat von Magira inklusive zehn
farbigen Seiten im NachfestFOLLOW sicher zu stellen, schlägt die Kassiererin eine
Erhöhung des Mitgliederbeitrag um 7 Euro auf 42 Euro pro Jahr vor.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Die Rechnung des Jugendherbergswerk wird beglichen.

TOP 5 Vorbereitung Mitgliederversammlung

Die MV 2017 wird am12.08.2017 um 14:00 Uhr in Bad Kissingen stattfinden. Jürgen wird
den Kontakt zu Bernd Kunz suchen wegen eines Mietvertrages.

Jürgen und Irene verschicken bis zum 26. Juni 2017 die Einladungen an die B-Mitglieder.

TOP 6 Sonstiges

Der Eintrag im Verzeichnis lieferbarer Bücher wird nach einstimmigem Beschluss von
Michael gekündigt, da wir zur Zeit keine Publikation haben. Bei Bedarf kann er wieder
beantragt werden.

Einstimmig genehmigt der Vorstand rund 200 Euro für die Ausrichtung eines Standes auf der
RPC. In der Vergangenheit wurde das Geld nicht benötigt, da die Messe keine Rechnung
geschrieben hatte.
„Der Vorstand grüßt den Stammtisch Hannover“ 

Die Festveranstalter 2015 planen einen Sonderband „Blaues Leuten“ zu finanzieren. Die
Redaktion wird von Norbert Weiser erledigt, der Stories und weiteres im Zusammenhang mit
dem „Götterplot Blaues Leuchten“ sammeln wird. Der Vertrieb wird über den FC erfolgen,
geplant ist ein „nicht kostendeckender Beitrag“ für die Besteller, für die dann eine
„abgezählte“ Menge an Exemplaren gedruckt werden wird. Infos und Bestellmöglichkeiten
werden im FOLLOW veröffentlicht.

Der Verein für Feste der Fantasie wird voraussichtlich in nächster Zeit aufgelöst werden.
Eventuelles Guthaben fließt satzungsgemäß an den FC e. V.

Um 16:36 schließt der 1. Vorsitzende die Sitzung

Köln, 3. März 2017



Kirsten Scholz


